

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

zur Prävention der Ausbreitung von COVID-19 im Klinikum trägt neben der Einhaltung von Hygieneregeln selbstverständlich auch die Testung der Beschäftigten auf COVID-19 bei. Das Risiko einer Infektion während der beruflichen Tätigkeit und eine Weiterverbreitung soll damit bestmöglich verhindert werden. Dazu gehört selbstverständlich auch der Schutz besonders gefährdeter Gruppen.

Leider müssen wir zur Kenntnis nehmen, dass bislang die Bereitschaft zur freiwilligen Testung auf COVID 19 aus unterschiedlichen Gründen eher gering ausfällt.

Ist es die Angst vor dem Test – oder das sich unterbewusst einschleichende Gefühl der scheinbaren Sicherheit hier in Magdeburg?

An dieser Stelle möchten wir darauf hinweisen, dass trotz niedriger Infektionszahlen in Sachsen-Anhalt die Gefahr einer Infektion überall gegeben ist. Insbesondere die derzeit verstärkte Reisetätigkeit kann dazu beitragen.

Wir als Personalräte appellieren deshalb eindringlich an Sie:

**BITTE, gehen Sie zum Test – Helfen Sie mit, eine Verbreitung einer Infektion mit COVID-19 zu verhindern!**

Noch ein paar Hinweise:

1. Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern, denen ein Nasenabstrich zu unangenehm ist, können sich alternativ für einen Rachenabstrich entscheiden.
2. Durch den Personalärztlichen Dienst (PÄD) erfolgt nur bei einem Positivbefund eine Information.
3. Wer unbedingt einen schriftlichen Befund benötigt, kann diesen nach telefonischer Anfrage beim Personalärztlichen Dienst erhalten. Wir bitten aber sehr um Verständnis, dass aufgrund der Vielzahl an Befunden nicht generell jeder Befund ausgehändigt werden kann. Auch der Personalärztliche Dienst ist längst über die Grenzen seiner Belastbarkeit hinaus beansprucht.

Ständig aktualisierte Informationen zum Coronavirus und zum PCR-Screening auf COVID19 von Patienten und Mitarbeitern finden Sie auf den Intranetseiten unserer Krankenhaushygiene:  
<http://w2ego.med.ovgu.de/Institute/IMMB/KHY/Neue+Version/Neuartiges+Coronavirus.html>

Wir grüßen Sie herzlich, Ihre

PD Dr. Christine Schneemilch  
Personalrat OVGU

und

Markus Schulze  
Personalrat A.ö.R.